
EPPU Albert Poulain – Conseil d’école
Lundi 24 juin 2019

1/ Ouverture du conseil d’école     à 18 heures

Merci à la mairie pour les différents travaux accomplis depuis le dernier conseil d'école : 

→  Mot de remerciement aux personnes présentes : 

 Mme Litwinski et Mme Scaer parents élues,
M Inizan, Maire de Mernel,
Mme Perrudin, adjointe au Maire de Mernel,
Mme Febvre et M Richard enseignants
Mme Stock, enseignante nouvellement nommée.
Mme Guyard, directrice.

→  Personnes excusées :

Mme Cannerot, Inspectrice de l'Éducation Nationale
M Lecigne Gaël, Mme Mme Bescher, Mme Gervais enseignants.
Mme Gautier,  Mme Longépée, parents élues.

→  Présentation de l’ordre du jour. 

1 – Bilan des projets de l’année 

2 – Budget 2019

3 – Préparation de la rentrée 2019

4 – Bilan des journées d’intégration 

5 – Les questions des parents 

6 – Calendrier 

2/ Ordre du jour n°1     : Bilan des projets de l'année

– Projet prévention : 3 étudiants en médecine sont venus discuter de prévention à l'usage

des écrans et à la consommation de sucre. Ce projet s'est bien déroulé dans les classes à

l'exception de la classe de maternelle. Ce projet n'était pas adapté aux plus jeunes car

trop conceptuel.
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– Projet vivre ensemble : Jeu de la planète POK : Les CE/CM ont participé en groupe de 7

ou 8 élèves à un jeu de société autour de discussions/débats sur des sujets variés. Ces

séances ont été très enrichissante pour les élèves, mais les enseignants ont manqué de

temps pour réinstaller le jeu dans les classes. Il serait pertinent de le réutiliser en début

d'année.

                                - Intervention défs et différences  : des intervenants de l'association

Léo Lagrange sont venus mener des ateliers sur les thèmes de la violence et du

harcèlement en classe. Les élèves des différentes classes n'ont pas été trop réceptifs à ces

deux ateliers.

– Séances de relaxation : La classe de TPS-PS-MS a bénéfcié d'une séance de relaxation et

de travail autour des émotions par groupes de 6 ou 7, cela pourrait être un projet à

réféchir pour l'année

– Sortie à l'aquarium de Saint Malo : Arrivés à l'aquarium, les enfants ont pu participer à un

atelier par classe sur le thème des animaux marins, puis a eu le temps de visiter

l'ensemble de l'aquarium. La météo n'était pas favorable au moment du pique-nique,

nous avons donc mangé sous un barnum à côté de l'aquarium. Puis, la pluie s'est arrêtée,

nous avons pu aller jouer sur la plage.

– Sortie au musée Manoli. La sortie au musée Manoli s'est bien déroulée. Les classes de

CE1/CE2 et de CM1/CM2 n'ont pas visité le musée en même temps. Le pique-nique à

l'extérieur du musée a permis de découvrir La Richardais. Les classes ont découvert les

oeuvres de l'artiste et ils ont pu s'essayer à la fabrication d'oeuvres en argile avec plus ou

moins de réussite. Malgré un temps maussade, les classes ont pu passer un moment

convivial sur une plage de Dinard avant de revenir à l'école.

– Sorties à Baies Sauvage : 3 classes sur 4 se sont rendues à la ferme de Baies Sauvage, afn

de visiter l'exploitation, de découvrir les étapes de séchages des feurs et plantes avant
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leur transformation. Les élèves ont pu déguster la plupart des produits transformés, offert

par les exploitants, l'accueil a été chaleureux et professionnel.

3/ Ordre du jour n°2     : Budget 2019

Financement des projets de classe

– les actions réalisées au sein de l'école

→  Vente de chocolats : bénéfce : 446,31€

→  Vente de gâteaux une fois par mois : bénéfce : 351,10€ (il reste une vente de gâteaux)

Merci beaucoup aux familles pour la participation à la fabrication des gâteaux. Grâce à ces
ventes, nous avons pu payer un trajet en car pour l'une des sorties.

→  Les photographies (classe et individuelles) : bénéfce : 602,80€ (individuelles 397,20€ et classe
205,60€) 

Entrées d'argent 6525,53 €

Dépenses de l'année Environ 4900€

Bénéfce sur l'année : +1625,53€

Budget de fonctionnement

Le budget alloué est le même que l'année précédente, il est donc de 7 600€ pour les fournitures
en plus de l'achat papier, qui est réalisé par la mairie.

Le budget bibliothèque de 600€ est également maintenu pour l'achat de livres pour les classes.

La mairie participe à nos projets en nous mettant à disposition le petit car communal pour les
sorties de proximité, nous la remercions.

Nous participons à un projet d'équipement des classes en outils numériques.

4/ Ordre du jour n°3     : Préparation de la rentrée 2019

La rentrée scolaire est de nouveau prévue à 4 classes pour l'école Albert Poulain. Gaël Lecigne
nous quitte à la rentrée 2019, la classe sera reprise par Dominique Stock

La présence de Laurène Febvre ne pourra être confrmée qu'à la rentrée.
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À ce jour, les effectifs pour la rentrée 2019 sont les suivants :

TPS : 2 GS : 7 CE2 : 8

PS : 8 CP : 8 CM1 : 15

MS : 9 + 1 CE1 : 14 + 1 CM2 : 16

Total prévu : 89

Au vu des effectifs dans certaines promotions et des cohortes compliquées, les élèves seront
répartis de la façon suivante :

Enseignant Niveaux Nombre d'élèves

Bérangère Guyard et ? TPS – PS – MS 20

Pauline  Gervais GS – CP – CE1 22

Dominique Stock CE1 – CE2 – CM1 22

Maxime Richard CM1 – CM2 25

5/ Ordre du jour n°4 : Bilan des journée d'intégration

o Accueil des futurs PS à l’école Les élèves connus nés en 2016 ont pu être accueillis une 
matinée à l’école. Les parents avaient le choix de la date sur une quinzaine de jours en juin. Les 
futurs PS ont pu être accueillis individuellement dans la classe.. Les élèves ont donc pu profter 
d’une première matinée de classe en immersion, sans leurs parents pour découvrir la vie en 
classe. L’objectif de ces matinées d’intégration étaient de facilité la rentrée en septembre. 

Pour info : la matinée d'adaptation n'est pas ouverte aux TPS car l'année de TPS est une année 
d'adaptation en soi.

o Accueil des futurs 6e au college 

Les élèves ont passé la matinée du 6 juin au collège du Querpon. Les élèves ont été accueillis 
par la principale adjointe du collège avant d'aller visiter le collège (le centre documentaire et 
d'information alias CDI, la Vie scolaire gérée par des assistants d'éducation, le self et l'infrmerie)
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Les élèves ont ensuite suivi un cours de mathématiques (Ils ont fait du calcul mental et ont 
travaillé sur un problème de géométrie), découvert la récréation avant de suivre un cours de 
technologie pendant lequel ils ont fabriqué un porte-clé. Puis l'heure de déjeuner est arrivée. 
Après un temps dans la cour, les élèves sont repartis du collège.  Nous remercions la Mairie pour
le prêt du petit car 

6/ Ordre du jour n°5     : Questions des parents

Pas de questions posées.

7/ Ordre du jour n°6     : Calendrier

Calendrier scolaire 2018-2019 : l'Académie de Rennes fait partie de la Zone B. Ce calendrier sera
transmis avant le départ en vacances par les cahiers de liaison. 

Le départ en vacances a lieu après la classe. La reprise des cours a lieu le matin des jours

indiqués. 

Rentrée des élèves Lundi 2 septembre

Toussaint Du vendredi 18 octobre au lundi 4 novembre (7S)

Noël Du vendredi 20 décembre au lundi 6 janvier (7S)

Hiver Du vendredi 14 février au lundi 2 mars (6S)

Printemps Du vendredi 10 avril au lundi 27 avril (6S)

Pont de l'ascension Du mardi 19 mai au lundi 25 mai 

Départ en vacances Vendredi 3 juillet (10S)

Dates prévues du congé maternité de Pauline Gervais du 09/09/19 au 29/12/19. Nous vous
communiquerons le nom du remplaçant dès qu’il sera connu. 

Fin du conseil d’école à 18h50.

Secrétaire de séance :    Président de séance : 

Laurène Febvre  Bérangère Guyard
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